

Feedback von Kevin:

Durch einige spirituelle Behandlungen hat sich mein Leben völlig geändert. Als junger Mensch welcher nicht an "Hokus Pokus" glaubt, denke ich dennoch, dass diese Behandlungen riesen Einflüsse auf den Körper als auch auf die Seele hat. Verändert ggf. Denkweisen, Ansichtsmuster und Lebensalltag.

Wissenschaftler versuchen bis dato zu beweisen, wie Moleküle sich in der Thematik der Quantenphysik verhalten. Einige Beweise zeigen bereits, dass „übermenschliche Kräfte“, also hohe unerforschte Energiefelder existieren bzw. vom Menschen produziert werden können, aber auch beeinflusst werden können!

Ich denke, dass die Wissenschaft in diesem Thema noch vieles zu erforschen hat und einiges möglich ist.

Erreichte Ziele, Erfolge, Freudenmomente uvm. denke ich, hängen u.a. auch etwas mit den Behandlungen von Beata zusammen.

Ich werde jedenfalls nie glauben, dass die Menschheit alles erforscht hat und es nichts mehr Neues gibt; bin also offen für alles was mit Spiritualität zu tun hat!

Vielen lieben Dank für Deine Mühe und weiterhin viel Erfolg!

LG Kevin